

Debate sobre Venezuela en la ONU podr a resolver diferencias econ micas

Autor Administrator

Wednesday, 01 de July de 2015

Modificado el Tuesday, 30 de June de 2015

Especialistas en Derechos Humanos aseguran que el papel de trabajo que se elabora en la Organizaci n de Naciones Unidas, en relaci n a Venezuela es fundamental para superar los diferencias sociales y econ micas.

Fernando Fern ndez, expresidente de Amnist a Internacional y Defensor DDHH, le parece positivo el debate que se est  realizando en las Naciones Unidas sobre Venezuela en la que ve una oportunidad para que los sectores civiles y el Gobierno lo asuman como el punto de partida para mejorar las condiciones sociales y econ micas del pa s.

  Es un documento serio que se esta realizando con honestidad, hay una valoraci n formal que los representantes del Estado y una realidad que es la que sufre el ciudadano com n, la inacci n del Estado ha agravado los problemas en Venezuela   indic .

David Mor n Bohorquez, director de Venezuela Positiva y especialista en planificaci n p blica, destac  en materia econ mica que la improvisaci n del Ejecutivo ha colocado a la naci n desde su visi n, a las puertas de una crisis humanitaria.

  No tenemos la posibilidad de producir los elementos esenciales para la poblaci n, ni medicinas, ni alimentos y la mala planificaci n no nos permite la importaci n de estos elementos. El modelo econ mico debe dejar de ser centralista y propiciar la activaci n de todas las fuerzas productivas privadas para suplir estas carencias   sostuvo Mor n.

Ambos consideran que el di logo es la soluci n a corto plazo para dirimir las diferencias pol ticas, sociales y econ micas.

<http://globovision.com/debate-de-venezuela-en-la-onu-podria-resolver-diferencias-economicas/>